

# Fell the Ball: Mainan Edukatif, Cocok buat si Kecil Usia 6-12 Bulan

NOV 17, 2020

Untuk mulai mengasah keenam indra yang dimiliki si kecil pada usia 6-12 bulan, permainan edukatif bisa diterapkan oleh Mam. Hal ini memberi kemampuan motorik dan sensorik yang lebih pada si kecil.

*Si kecil yang sudah dikenalkan dengan permainan edukatif sejak dini memiliki kemampuan motorik dan sensorik yang lebih daripada anak yang lain. Permainan tersebut juga bisa membantu meningkatkan perkembangan otak anak dan logika anak sejak dini.*

Pada usia 6-12 bulan si kecil mulai belajar untuk mengasah keenam indra yang dimilikinya, seperti kemampuan mendengar, ketajaman melihat dan juga kemampuan untuk merasakan. Hal ini bisa diasah melalui permainan edukatif yang bisa Mam terapkan pada si kecil. Berikut ini adalah beberapa permainan edukatif yang bisa dicoba.

## Fell the ball

Permainan ini mengenalkan si kecil untuk merasakan sebuah objek, memegangnya kemudian melemparkannya. Si kecil adalah peniru yang baik, berikan contoh cara memegang bola lalu cara melemparnya. Siapkan beberapa kotak kecil di hadapannya agar saat melempar bola dia dapat melihat tumpukan kotak yang berantakan. Permainan ini juga mengajarkan si kecil untuk mengetahui jarak pandang dengan objek kotak dan kekuatan yang harus digunakannya untuk melempar bola.

## Puppet show

Buatlah panggung boneka di meja ruang keluarga yang dilengkapi dengan musik yang ceria. Si kecil akan melihat cara bernyanyi, menari dan tertawa. Lihatlah aksi pintarnya, dia akan menirukan gerakan yang dilihatnya. Aktivitas ini akan membantu logika anak untuk berkembang.

# Bubble magic

Ajaklah si kecil ke halaman rumah, lalu mainkan balon gelembung di dekatnya. Melihat balon gelembung yang beterbangan akan mengasah daya sensoriknya. Lihatlah matanya yang mengikuti arah gerak balon gelembung. Ketika balon gelembung menyentuh kulitnya dan meletus, dia akan merasakan sentuhan unik tersebut. Setelah puas bermain, jangan lupa untuk membersihkan tubuh si kecil dengan sabun ya.

Si kecil yang sudah dikenalkan dengan permainan edukatif sejak dini memiliki kemampuan motorik dan sensorik yang lebih daripada anak yang lain. Permainan tersebut juga bisa membantu meningkatkan perkembangan otak anak dan logika anak sejak dini.

## Sumber:

1. <http://www.babycentre.co.uk/a554804/games-to-play-with-your-baby-under-12-months>

Bagikan sekarang